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プログラム

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

　本日のお客様　　京葉銀行　藤原光様

  感謝状贈呈

  各委員会報告

「誕生祝」

  花澤昇一会員  伊藤迪彦会員  越川博光会員

7月の誕生・結婚記念祝

「結婚記念祝」　市原豊彦会員

花澤会員 / 越川会員 / 石田会長

小林定雄前会長・伊藤元雄前幹事

　　　　　　　　　一年間お疲れ様でした。

「乾杯」
 第17代会長 川島　宭会員

感謝状贈呈

伊藤前幹事 / 小林前会長 / 石田会長 / 渡辺(孝)幹事

「奥様誕生祝」

  菅井夫人泰子様

　市原夫人令子様

　渡辺夫人よし子様

菅井会員 / 石田会長 / 渡辺会員

成田空港南ロータリークラブの第47代目の会長を務

めさせていただく石田です。一年間皆様方に満足の

頂ける運営に努力を致します。

活動計画書の作成が遅れていますことをお詫びいた

します。配布は、７月の最終例会が移動例会の為、

８月の第一例会を予定しております。

すでに、皆様方のお手元にＦＡＸにて、３ヵ月間の

活動計画が届いていると思いますが、そのように運

会長挨拶



営して行きたいと思っています。報告の中で、８月

23日は会員卓話の予定でしたが、小杉会員のご厚意

で新日本プロレスの永田選手に卓話を依頼しており

ます。

また、今年度は冨士屋さんのご厚意により食事代を

下げさせて頂きました。皆様にご迷惑をお掛け致し

ますが、コーヒーはカットさせて頂きましたのでよ

ろしくお願い致します。

近々の例会でフォーラムを開かせて頂きます。議題

は周年行事の件です。フォーラム開催前にアンケー

トを取らせて頂きますので、よろしくお願い致しま

す。

お祝い披露について、会員誕生祝いを飲茶セット、

結婚記念日のお祝いは披露のみということで、今年

度は奥様のお誕生祝いに決めまして、ご自宅にお花

を送らせて頂きます。ニコニコボックスへのご協力

も併せてお願い致します。

会長テーマは、えんもゆかりもの『縁』とさせて頂

きました。「なまめかしい　艶」のえんではありま

せん。今年度、渡辺幹事と共に頑張りますので、皆

様の叱咤・激励をお願い致します。

議題

①前年度6月度の会計の件は承認

②今年度の活動計画書の承認

③新役員･理事･委員会構成の確認の承認

④露﨑実会員の退会の件と藤原光君入会の件の承認

⑤50周年行事について

　アンケートを取らせて頂きます

⑥その他

・同好会として参加者10名以上の時に１万円の補助

　但し理事会認が必要

会務報告

・７/７（土)　地区新世代委員会・社会奉仕委員会

合同セミナーが行われる予定です。杉森幹男会員、

小野田行伸会員に出席いただく予定です。

・７/23（月)　成田空港南･大網･茂原中央ロータリ

ークラブ合同ゴルフコンペが行われます。是非参加

して頂きたいと思います。

第１回定例理事会

日時：平成24年7月5日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

　　　　　　　前年度会計委員長　　小川　佐内

小林年度の会計委員長の小川です。先日会計監査に

おいて、収支・帳簿等すべて適正に処理されており

承認をされました。

前年度は臨時会費を極力集めずに運営していこうと

の方針で進め、前年比60％減の臨時会費で収めるこ

とができました。また地区からの補助金は、地域災

害復興と社会奉仕という事で桜の植樹と音楽祭に使

わせていただきました。

結果的に中途退会者が複数あり会費収入が50万円以

上減少したため、繰越金が前年対比で30万円ほど少

なくなってしまいましたが、会員のみなさんにご協

力頂き無事に１年を終えることが出来ました事に感

謝申しあげます。

ありがとうございました。

前年度会計報告

理事会報告

去る７月３日、当ロータリーク

ラブの事務所に於いて、小林会

長・伊藤幹事の下、2011年７月

～2012年６月小林年度会計監査

委員会による監査を実施させて

頂きました。小川会計、菅井次

年度監査委員長、監査委員３名が参加しました。

監査は、小林会長より提出されました小林年度の会

計報告並びに預金証書、帳簿等々について公正且つ

慎重に審査をさせて頂きました。

その結果は何れも正確に処理されており、クラブ事

業の成果、財政状況を正確に表現されていると認め

られます。会計を充実させることで、今後も当クラ

ブの本来の目的でございます奉仕活動が不安なくで

きることをご期待申し上げます。以上をもちまして

監査報告をさせて頂きました。

ありがとうございます。

前年度会計監査報告

今年度幹事を務めさせて頂きます渡辺です。皆さん

の意見を取り入れてゆきたいと思いますのでよろし

くお願い致します。

①例会変更のお知らせ　・多古ＲＣ

幹事報告

前年度監査委員長
野島　暉通



◇職業奉仕委員会

　　　　　　　　　　　委員長　　齋藤　逸朗

職業奉仕委員会では①ロータリーの奉仕理念（２つ

の奉仕哲学）②職業奉仕（職業奉仕とは・職業奉仕

の新方針・職業奉仕の課題）③ロータリーの樹、道

徳律11ヶ条について学び理解してゆきます。これは

ロータリーが他の奉仕団体と大きく異なる点が職業

奉仕である事を全会員に理解していただく事を目的

とします。委員長をはじめ６名の会員でそれぞれの

職業に応じた理念・モットーを生かした卓話の実践

をしてゆきます。

【道徳律11ヶ条】

第１．わが職業は価値あるものであり世に奉仕する

　　絶好の機会が与えられていると考えるべきこと。

第２．わが身を修め、わが能率を向上し、わが奉仕

　　を拡大すべきこと。そうすることによって最も

　　よく奉仕するもの最も多く報いられるというロ

　　ータリーの基本原則に対して忠実なることを立

　　証すべきこと。

第３．われは実業人であり成功の野心を抱いている

　　ことを認める。同時に道徳を重んずる人間であ

　　り、最高の正義と道義に基づかざる成功はこれ

　　を欲するものではないと自覚すべきこと。

第４．わが商品、わがサービス、わが創意工夫を、

　　利益を目的として他と交換するのは合法にして

　　道徳に基づくとの信念をもつべきこと。ただし

　　すべての当事者がこの交換によって利益を受け

　　ることを前提とする。

今年度よろしくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　会長　　石田　喜一

今年度、ＲＩ会長の田中作次氏は『奉仕を通じて平

和を』とテーマを掲げられました。

また第2790地区ガバナーの得居仁氏は、ロータリー

の「単年度制」を最高の長所であるとの考えで、地

区委員会委員の大幅な交代を図り、委員の数をも減

員されてスタート致しております。

ＲＩ会長から３つの要望がなされております。

１．「クラブのサポートと強化」「人道的奉仕の重

点化と増加」「公共イメージと認知度の向上」

２．2012～13年度「ロータリー世界平和フォーラ

ム」の推進と出席世界平和フォーラムは、ベルリ

ン・ホノルル・広島の３都市で開催されます。広島

では「平和はあなたから始まる」のタイトルの下、

2013年５月17日・18日に開催されます。

３．「奉仕を通じての平和」の精神をもってロータ

リーの究極の目的である平和な世界に向けて邁進す

ることと言われております。また要望事項といたし

まして☆職業奉仕の更なる推進☆新世代委員会の活

性化☆決議23－34を活動計画書に記載し運営してま

いります。

今年度の活動方針

＊例会において会長挨拶を減らしてロータリーの入

門書などで勉強をする

＊職業奉仕活動

　会員卓話の実施及び職業を通したロータリー談義

を取入る。

＊蓮沼海浜公園に桜の植樹・栗山川の櫻の木の下草

刈り二回実施・サケの稚魚の放流

＊新世代活動

　剣道大会・ノースカップ《ミニバスケット》・金

刀比羅書画展覧会

＊ロータリー財団への支援

＊会員増強は、純増１名を目標に

＊楽しい親睦を目指し、観月会・親睦旅行「２泊３

日」など移動例会の充実をはかります。

以上を基本方針に掲げて、「誠心誠意」努力をいた

してまいります。諸先輩方のご指導、助言を戴きな

がら小林ガバナー補佐の方針に沿い伝統のある成田

空港南ロータリークラブの活性化、魅力あるクラブ

を目指し、渡辺幹事の助けをお借りして頑張ってま

いります。会員の皆様の暖かいご支援、御協力を重

ねてお願い致します。

新年度活動計画の発表

左上から

　青柳誠会員増強委員長/伊藤元雄ｸﾗﾌﾞ広報委員長/

　石田会長/渡辺幹事/高田一行会計委員長

左下から

　行木英夫ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長/

　齋藤逸朗職業奉仕委員長/

　秋葉講一奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長/小川佐内SAA委員長



例会日 会員数 出席

7月5日 37 29

MU ％

5 91.90

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

石田喜一君・渡辺孝文君

　　…一年間よろしくお願いします

渡辺晃君・菅井直秀君

　　…奥様の誕生日祝いを頂きました

青柳誠君・椎名鐐一郎君・齋藤逸朗君・土屋俊夫君

冨一美君・向後雅生君・鈴木恭一君・内田裕雄君

小林定雄君・古西弘和君・行木英夫君・伊藤元雄君

秋葉講一君・高田一行君・小川佐内君・上原広嗣君

小野田行伸君・鈴木匡哉君

　　…石田年度頑張って下さい

越川博光君・花澤昇一君

　　…石田年度頑張って下さい

　　　誕生祝いを頂きました

露﨑実君

　　…お世話になりました

藤原光君

　　…これからお世話になります

ニコニコボックス

第５．わが職業の標準を向上させるため最善の努力

　　をいたし、その結果わが業務の進め方は賢明に

　　して利益をもたらしこの実例にならえば幸福へ

　　の道が開かれることを同業の者に悟らしむるよ

　　う実践すべきこと。

第６．わが競争者と同等ないしそれ以上の完全なサ

　　ービスをなし得るような方法をもって業務を運

　　営すべきこと。もし疑わしい際には厳格な意味

　　の責任義務を超えて一層のサービスを行なうこ

　　と。

第７．専門家あるいは実業人の最大の資産のひとつ

　　はその友人であることを理解すべきこと。そし

　　て友情を通じて得られたものこそ妥当なもので

　　あることを理解すべきである。

第８．ほんとの友人は互いに強要するものではなく、

　　利益のためにみだりに友人の信頼を用いること

　　はロータリーの精神に一致せず道徳律を汚すも

　　のである。

第９．他の人が行なわないような不正の方法によっ

　　て機会を利用して得た成功は合法的でなく道徳

　　にも反する。また道徳的に疑わしいため他の人

　　の採らない機会に乗じて得る成功などは欲しな

　　いこと。

第10．われは一般の人以上にロータリアンたる友人

　　を拘束することはしない。ロータリーの原則は

　　競争ではなく協力であるからである。党派心は

　　ロータリーのごとき制度においてはあってはな

　　らない。人格はロータリー内に限られるもので

　　はなく広く人類一般に深く根ざすものであるこ

　　とを確認し、すべての人や社会制度をこの高遠

　　な理想に向わしめるためにロータリーは存在す

　　るものである。

第11．最後に「すべて人にせられんと思うことは人

　　にもその通りせよ」という黄金律の普遍性を信

　　じ、地上の天然資源に対してすべての人に均等

　　な機会を与えられてこそ人類社会は最良の状態

　　になるということを主張するものである。

　　　　　　　　　　　　（出典：ﾛｰﾀﾘｰｼﾞｬﾊﾟﾝｳｴﾌﾞ）

本日計 　 52,000円

累　計  　52,000円

　　　　京葉銀行横芝支店長

　　　　　　　露﨑　実会員

あと２年は横芝にいられると思

っていたのですが、突然の移動

となりました。一年間成田空港

南ロータリークラブにいさせて

頂き、色々楽しい思い出もたくさん作らせていただ

きました。皆さん活発な活動をされていますので、

前のクラブと違いいろいろあるのだなあと。非常に

いい経験をさせて頂きました。ざっくばらんなお付

き合いを頂きありがとうございます。後任の藤原も

よろしくお願い致します。

お世話になりました

◇ロッテ愛好会より

　　　　　　　　　　世話役　　古西　弘和会員

　　 ７/17（火）

　　千葉ロッテ 対 東北楽天

場所　ＱＶＣマリンスタジアム

　　　パーティールームにて

現在のところ会員16名、家族･友達等３名、子供１

名です。参加できる方は、私または伊藤会員までご

連絡お願い致します。


